

**PRESSEMITTEILUNG****Stuttgarter Dienstleister feiert 30-jähriges Firmenjubiläum – Kommunikation von der Pike auf:**

30 Jahre Weiterentwicklung und Wachstum im Dienst der breitgefächerten Kommunikation

Stuttgart, den 30.05.2017 – Einer der führenden E-Kommunikationsdienstleister in Deutschland, die GTC TeleCommunication GmbH ([www.gtc.de](http://www.gtc.de)), feiert dieses Jahr ihr 30-jähriges Firmenjubiläum. 1987 gegründet, richtete GTC die erste Ost-West-Verbindung per Mail-Box-Service ein, schaffte den Übergang von Telex zu Btx und machte u.a. den Weg frei für neue Informationsdienste wie E-Mail. Bis heute entwickelt sich GTC ständig weiter und hat sich erfolgreich auf professionelle Kommunikationslösungen spezialisiert.

Ob [E-Mailings](#), [SMS-Mailings](#) oder [Fax-Mailings](#): GTC-Kunden können mit wenigen Klicks ganz einfach Empfänger über den gewünschten Kanal informieren. Alles funktioniert dabei ohne Installationen: über den geschützten Kundenbereich lassen sich alle Mailings bequem vorbereiten.

Die Oberfläche bietet dabei alles auf einer Plattform: Kunden können schicke HTML-Vorlagen über den integrierten Editor selbst erstellen. Für den Fax-Versand lassen sich Word-, PDF- u.ä. Dateien hochladen und werden automatisch in ein Fax-Format gewandelt. Ausführliche Protokolle und Statistiken machen die Auswertung leicht und übersichtlich.

Der weltweite Versand der Mailings erfolgt über die Hochleistungssysteme von GTC mit Serverstandort Deutschland sowie allen Versandfeatures wie Personalisierung, Dublettencheck und Abgleich mit den deutschen Robinsonlisten sowie Linktracking und Kampagnenvergleichen.

Wegen fehlender Nachwuchskräfte entschloss sich GTC früh, im eigenen Betrieb auszubilden. Viele ehemalige Auszubildende bereichern noch heute das Team als fester Bestandteil des Unternehmens. Heute bietet GTC gleich vier [IHK-Ausbildungsberufe](#) an und hat insgesamt stolze 50 fertig ausgebildete Auszubildende erfolgreich für die Arbeitswelt vorbereitet.

Anja Gutacker, 46, Geschäftsführerin GTC:

"30 Jahre GTC – ich war fast von Anfang an dabei. Ich freue mich über ein tolles Team, das durch ständigen Fortschritt und intelligente Bedarfserkennung Großes leistet, um für unsere Kunden das Beste zu bieten und auch im Einzelfall alles herauszuholen. Besonders großen Wert legen wir auf unseren Service, der unsere Kunden stets persönlich und ganz individuell berät. So schaffen wir es, in einer schnelllebigen Branche ganz vorne zu stehen und ständig weiter zu wachsen."

(Zeichenanzahl: 2.434)